

NETZWERKTAGUNG RENCONTRE DE RÉSEAU ROUTE NN

23.-26<mark>.06.2022</mark>

ESSEN





Sie sind:

- Fachkräfte und Multiplikator*innen aus den Bereichen Sozialarbeit, Jugendarbeit und aus dem interkulturellen Bereich

- Akteur*innen der beruflichen Bildung
- Allgemein interessiert aus NRW und Hauts-de-France.

Sie möchten:

- die deutsch-französische
 Zusammenarbeit entdecken
 ein deutsch-französisches Projekt
 planen
 - Ihr Netzwerk ausbauen.



Dann sind Sie bei diesem Netzwerktreffen genau richtig!

Auf dem Programm stehen:

Austausch und Informationen, konkrete Beispiele von Initiativen und Projekten sowie Erfahrungsberichte und es besteht die Gelegenheit, sich gegenseitig (besser) kennenzulernen und die Region zu entdecken!

Die Veranstaltung wird simultan ins Deutsche und Französische übersetzt. Daher sind keine Sprachkenntnisse erforderlich.

In Ihrer Teilnahme enthalten sind: Fahrtkosten nach DFJW Richtlinien nach Essen, drei Hotelübernachtungen und die Verpflegung vor Ort.

Informationen:

Fenna Godhoff, godhoff@arbeitundleben.nrw Solène Guillin, guillin@arbeitundleben.nrw **Anmeldungen:**



oder

https://form.jotform.com/220482199013048

Mit finanzieller Unterstützung des Deutsch-Französischen Jugendwerks (DFJW)

















PROGRAMM NETZWERKTAGUNG ROUTE NN

Donnerstag, 23. Juni	Feitag, 24. Juni	Samstag, 25. Juni	Sonňtag*, 26. Juni
	Frühstück	Frühstück	Frühstück
	Sprachanimation	Sprachanimation	Sprachanimation
	Weltcafé mit Thementischen	Erlebnisprojekt Partnerbörse : "Projektmatching"	Ergebnispräsentation Bilanz-Auswertung der Woche
	Mittagessen	Mittagessen	Mittagessen
Begrüßung , Kennlernen und Sprachanimation	Partnerbörse : "Projektmatching"	"Route NN Express": Hauts-de-France und NRW im Fokus Points Info et Dokumentation	
Abendessen	Abendessen	Abendessen	



"Extraschicht": Die Nacht der Industriekultur







ROUTE NN: WER SIND WIR?

Die Mitglieder der Initiative "Route NN" sind Vereine, Verbände und junge engagierte Menschen, die sich seit mehreren Jahren im internationalen Bereich engagieren.

Gemeinsam setzen wir uns für die Förderung der Diversität und Partizipation aller an einer toleranten und anerkennenden Gesellschaft ein. Daher haben wir uns entschieden, unsere Erfahrungen zusammenzutragen, um die Mobilität einer größeren Anzahl von Jugendlichen, egal mit welchem Profil, aus unseren Regionen zu fördern und auf diese Art ihre individuelle Entwicklung zu unterstützen.













